



Das Drachenbootfestival steht unter Schirmherrschaft der Eisengießerei Ueckermünde und am Samstag im Mittelpunkt.

Das Wochenende im Zeichen der Haff-Sail

Drachenbootfestival

Ueckermünde (AK/bm). Die offizielle Eröffnung der Haff-Sail durch die Bürgermeisterin der Stadt Ueckermünde, den Landrat des Landkreises Uecker-Randow und den Aufsichtsratsvorsitzenden der Lagunenstadt mit Böllerschießen der Schützengilde Ueckermünde ist am 31. Mai um 10 Uhr. Am Samstag stehen vor allem das Ueckermünder Vereinsfest und sportliche Veranstaltungen wie das Beachvolleyballturnier, die Segelregatta, die Opti-Regatta und das Drachenbootfestival unter Schirmherrschaft der Eisengießerei Ueckermünde im Mittelpunkt. Am Abend werden die Vollblutrocker „Fiveman on the Rocks“ das Zelt zum Beben bringen. Der Sonntag steht vor allem im Zeichen der kleinen Besucher.

Der Haff-Sail-Kindertag hält jede Menge Aktivitäten bereit. So kann mit der Feuerwehr

mitgefahren werden, es gibt eine Schminke- und Bastelstraße des Freizeitentrums Ueckermünde und die Aussteller halten noch die eine oder andere Überraschung für die kleinen Gäste bereit. „Höhepunkte werden zweifellos das Wettrudern um den Lagunenpokal, Fahrten mit dem „Pasewalker Solarboot“ und Rettungsübungen sein“, macht Uta Sommer vom Organisationsteam aufmerksam.

Besucher sollten sich auch nicht die Präsentationen und Modellvorführungen zu Lande, auf dem Wasser und in der Luft der „Modellbaufreunde Randow-Tal“ entgehen lassen. Die Modelle können ganztägig bestaunt werden, die Vorführungen finden am Samstag um 12.30 Uhr und am Sonntag um 14.30 Uhr statt. Das komplette Programm ist unter www.haff-sail.de zu finden, Kontakt-Telefon 03973 22880.